

Se incrementan reservas en mil 334 mdd (Reforma 31/03/20)

Se incrementan reservas en mil 334 mdd (Reforma 31/03/20) Grupo REFORMA Cd. de México (31 marzo 2020).- Las reservas internacionales tuvieron un aumento de mil 334 millones de dólares y matienen un saldo de 185 mil 509 millones de dólares con corte al 27 de marzo, informó el Banco de México (Banxico) La variación semana, precisó, fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banxico por 450 millones de dólares y a un incremento de 884 millones de dólares principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central. Durante la semana pasada se reportó un crecimiento acumulado de 4 mil 631 millones de dólares respecto al cierre de 2019. En cuanto a la base monetaria (billetes y monedas en circulación y depósitos bancarios en cuenta corriente del Banxico), el banco central reportó un aumento de 28 mil 58 millones de pesos, al contabilizar un saldo de un billón 731 mil 442 millones de pesos, lo que implicó una variación anual de 11.9 por ciento. La cifra alcanzada por la base monetaria hasta el 27 de marzo significó un incremento de 183 mil 768 millones de pesos respecto a la misma fecha del año anterior, indicó el Banxico. En la semana que terminó el 27 de marzo, el banco central realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una expansión neta de la liquidez por 23 mil 467 millones de pesos. Indicó que esto fue resultado de una expansión debido al retiro de recursos de la cuenta de la Tesorería de la Federación y otras operaciones por 40 mil 697 millones de pesos. Asimismo, también se derivó de una expansión como resultado de la venta de dólares de Pemex al Banxico, mencionada anteriormente, por el equivalente a 10 mil 828 millones de pesos, así como una contracción por 28 mil 58 millones de pesos debido a la mayor demanda por billetes y monedas por parte del público.